

Pollenfeld mit starkem Auftritt in Haunstetten

Haunstetten(htr) Der Tabellenführer der Kreisklasse Neumarkt-Jura Süd, die DJK Pollenfeld, war für den FC Haunstetten am Sonntag eine Nummer zu groß und siegte vollkommen verdient mit 3:1(2:0) Toren. Eine Stunde lang bekam die FC Abwehr die schnellen und wendigen Stürmer der DJK nicht in den Griff und konnte froh sein, dass es nach 60 Minuten nur 0:3 stand. Erst in der letzten halben Stunde überzeugte auch die Mannschaft von Spielertrainer Sebastian Gumpert und hätte das Spiel noch einmal spannend machen können. Nach dem 1:3 Anschlusstreffer hatte der FC noch weitere Möglichkeiten, um das Ergebnis zu korrigieren.



Die FC Abwehr bekam die Pollenfelder Angreifer nur schwer in den Griff. In dieser Szene konnte Florian Ferstl vor einem Stürmer der Gäste klären.

Von Beginn an war Pollenfeld die spielbestimmende Mannschaft und drängte den FC Haunstetten in die Abwehr. Die ersten beiden Schüsse der DJK Stürmer gingen aber noch am Tor vorbei. In der 15. Minute bewahrte der linke Pfosten den FC vor einem Rückstand und zehn Minuten später rettete FC Torwart Andreas Huber zweimal gegen Pollenfeld's Niko Loeffler. In der 31. Minute war schließlich auch Huber machtlos. Nach einem Steilpass war Michael Flieger schneller als sein Gegenspieler und vollendete überlegt zum 1:0 für Pollenfeld ins lange Eck. Dem 2:0 ging ein klares Foul eines DJK Stürmers voraus. Er verschaffte sich dadurch freie Bahn und legte im Strafraum auf Sebastian Schneider ab, der ohne Mühe einschob. In dieser Phase des Spiels ließ Schiedsrichter Walter Lechner einige Fouls ungeahndet, so auch eine Attacke von Torwart Huber gegen DJK Stürmer Flieger im Strafraum. Somit war der FC Haunstetten mit dem 0:2 zur Pause noch gut bedient.

Schon in der 48. Minute erhöhte Pollenfeld auf 3:0. Wieder war Flieger schneller als alle FC Abwehrspieler und traf aus spitzem Winkel ins Tor. Nach einer Stunde hätten die Gäste für die endgültige Entscheidung sorgen können. Loeffler kam am Elfmeterpunkt frei zum Schuss und scheiterte am reaktionsschnellen FC Torwart Huber. Im Gefühl des sicheren Sieges schaltete die DJK ein Gang zurück und der FC Haunstetten wurde stärker. Bei einem hohen Ball von Johannes Schneider in den Strafraum irritierte Lukas Schneider DJK Torwart Daniel Wittmann, so dass das Leder ohne weitere Berührung zum 1:3 im Tor landete. In der 64. Minute nutzte Alexander Schneider eine erneute Unaufmerksamkeit der Gästeabwehr aus. Seinen Heber über den Torwart hinweg konnte ein DJK-Verteidiger gerade noch vor der Torlinie wegschlagen. Auch Markus Pickl und Lukas Betz hätten weiter verkürzen können. Pickl's Schuss in der 71. Minute aus halbrechter Position ging über das Tor. Der Versuch von FC Torjäger Betz in der 80. Minute aus 20 Meter landete knapp neben dem Posten.

Haunstetten: Andreas Huber, Stephan Kiehner, Christian Kögler (46. Markus Pickl), Lukas Schneider (75. Jakob Neumeier), Florian Ferstl, Tobias Mehringer, Maximilian Nuber (46. Alexander Schneider), Peter Sahliger, Johannes Schneider, Sebastian Gumpert, Lukas Betz

Von Hubert Schneider